

Informe de la Comisión a la tercera asamblea de la FEMAFEE, A.C. realizada en Puerto Vallarta Jalisco.

En términos generales se dio cumplimiento con todo el programa académico establecido para el congreso, entre los aspectos más relevantes, fueron los avances en términos para la educación en Enfermería, la participación activa del gremio en la conformación de nuevas innovaciones vinculadas entre lo académico y la base disciplinar, la participación de enfermería en los procesos de internacionalización y de la practica avanzada y la investigación para la generación de nuevas e innovadoras prácticas para el cuidado desde la formación de recursos humanos y las evaluaciones establecidas por los organismos evaluadores reconocidos en el país como COPAES. Así mismo se acepta la propuesta para participar en la actualización del Libro de Proceso enfermero hacia su 3ª Edición y la programación para las siguientes actividades y eventos en el marco de participación de las escuelas y facultades de enfermería y se presentan los avances del Proyecto de Investigación en Simulación Clínica liderado por una servidora y en el cual participan las universidades de Yucatán y la Escuela de Enfermería de Tapachula y cuyo avance fue el pilotaje del proceso metodológico a fin de alcanzar la estandarización y minimizar los sesgos investigativos de tipo regional, lo cual derivo en la presentación del cartel y las próximas reuniones de las universidades que integran dicho proyecto y se concluye con las actividades correspondientes el día 28 de octubre del presente año.

Atentamente



Dra. Esmeralda Fuentes Fernández

Profesor Investigador de la Licenciatura en Enfermería